

## **Nachruf Inge-Lore Löffler**

Im April 2013 nahm der Zonta-Club Hannover Abschied vom Gründungsmitglied Inge-Lore Löffler.

Ihr selbstbestimmtes Leben ist mit 88 Jahren nach langer, schwerer Krankheit am 16.4.2013 zu Ende gegangen.

Inge-Lore Löffler hat als jahrelanges Vorstandsmitglied und insbesondere in ihrer Präsidentinnenzeit sowie darüber hinaus die Entwicklung des Clubs und die Gestaltung des Clublebens maßgeblich geprägt.

Ihr Engagement, ihre Einsatzbereitschaft und Kreativität zeichneten sie aus, auch wenn sie, durch Kriegsereignisse bedingt, leidvolle Erfahrungen in jungen Jahren machen musste. Sie ließ sich davon zeitlebens nicht entmutigen, sondern setzte sich mit viel Lebensfreude und Aktivität für ZONTA ein.

Hervorzuheben sind unter anderem die Serviceprojekte für Spätaussiedler in Hannover, das Kinderheim in Leipzig unmittelbar nach der Grenzöffnung 1989 oder das Frauenhaus in Zagreb, für die sie mit unermüdlichem Einsatz im Rahmen von Basaren oder Benefizaktionen half, das notwendige Spendengeld einzutreiben.

Unvergessen bleibt auch die Internationale Kulturwoche im August 1989 des Zonta Clubs Hannover, die sie organisierte und zu der ZONTIANS damals - politisch bedingt - aus dem westlichen Europa kamen.

Ihr war es stets eine Herzensangelegenheit Frauen über die Grenzen Hannovers hinweg zusammenzubringen und im Rahmen von ZONTA ein Netzwerk zu pflegen.

Sie selbst schätzte die internationalen Begegnungen und nahm mehrfach an Distriktkonferenzen und internationalen Conventions teil. Sie konnte mit ihrer reichhaltigen Lebenserfahrung und durch ihre Ausstrahlung neue Mitglieder für die ZONTA - Ziele nachhaltig begeistern.

Verbunden mit Souveränität, Urteilskraft und Menschlichkeit war sie eine allseits geachtete und hochgeschätzte Zontian.

Mit ihr verliert der Club Hannover eine Persönlichkeit, die uns über vier Jahrzehnte aufs Engste verbunden war.

Allen, die mit Inge-Lore Löffler zusammengearbeitet und sie gekannt haben, bleibt sie in dankbarer Erinnerung.